
決議案 提案理由説明 経済農林委員会 

 

経済農林委員会委員長 群馬県甘楽町長  

茂原 荘一 

 

はじめに、決議の二番目、「原油価格・物価高騰対策等の推進」、

三番目「食料安全保障の確立等」につきましては、後ほど特別決議

としてご提案することとしておりますので、私からはそれ以外の四

つの決議案について、提案理由をご説明いたします。 

 

決議の十一番目、「田園回帰の時代を拓き、都市と農山漁村の共生

社会を実現すること」につきましては、田園回帰を促進するととも

に、「関係人口」を創出し、都市と農山漁村の共生社会を実現するた

めの支援を求めるものであります。 

 

第二に決議の十二番目、「農林漁業の振興による農山漁村の再生・

活性化を図ること」につきましては、国土保全等の観点から農林漁

業の振興、農山漁村の活性化が極めて重要であり、力強い支援を求

めるものであります。 

  

第三に決議の十三番目、「ＴＰＰ11 や日ＥＵ・ＥＰＡ、日米貿易協

定等による影響を見据え、国内農林水産業対策に万全を期すこと」

につきましては、国内農業への影響をしっかりと精査し、農林漁業

者が安心して経営に取り組めるよう、万全の対策を求めるものであ

ります。 

 

第四に決議の十四番目、「国産木材の一層の需要拡大・利用促進に



よる林業の振興を図ること」につきましては、木材の安定供給と需

要の拡大を図ることが、林業振興の観点からも重要であり、木材利

用が活発化するよう、対応を求めるものであります。 

 

以上につきまして、町村長各位の満場のご賛同を賜りますようお

願いいたしまして、提案理由の説明といたします。 


